

HABÍA ABUSADO DE TICO QUE TENÍA 14 AÑOS

Libre la “teacher” que enseñó de más



♦ Texas
Estados Unidos

♦ DAILY MAIL /
REDACCIÓN

redacción@lateja.co.cr

Con una sonrisa de oreja a oreja una “teacher” recibió la libertad después de que estuvo presa durante dos años por tener relaciones sexuales con un alumno costarricense en Texas.

El menor, hoy de 17 años, tenía 14 cuando fue adoptado por una pareja de Texas.

En ese tiempo, el jovencito no hablaba inglés, así que los padres contrataron a la profe Kathryn Murray, hoy de 31 años, para que le enseñara el idioma a su hijo y le ayudara a pasar el octavo grado.

La profesora mantuvo relaciones sexuales con el menor en el colegio, la casa de los padres y hasta



El 23 de enero soltaron a la “teacher”, después de dos años en el tabo. DAILY MAIL

en su propia casa, incluso en un hotel después de que el jovencito pidió permiso para ir a un baile.

El hermano menor fue quien descubrió al tico junto a la “teacher” en la casa y le contó lo sucedido a los padres.

Ese día la madre entregó varias hojas a la Policía que encontró so-

bre la cama donde estuvieron su hijo y la maestra, en las que se identificó el ADN de Murray.

La madre del menor, Jenny Pallais, denunció el caso y la “teacher” fue detenida en enero del 2013 y desde aquella fecha aceptó los cargos.

La maestra hasta envió mensa-



Los padres del menor están consternados por la liberación. ABC

jes cariñosos por equivocación al celular de la madre, pensando que era el “celu” del menor.

Un tribunal decidió dejar a la mujer en libertad indicando que el tiempo que pasó en prisión fue suficiente para pagar por el delito.

“Estoy muy decepcionada con la sentencia, nosotros como fami-

lia estamos trabajando para unirnos más de nuevo”, dijo Jenny.

Su esposo, Alex Pallais, solo aseguró: “Ella (Kathryn) le robó la infancia”.

El menor sufrió de severas depresiones después de la detención de la mujer, por lo que ha estado en distintas terapias.